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Description
Die kleine weiße Terrakottafigur ist 5 cm groß und an der breitesten Stelle 1 cm breit. Der
Grat der zweiteiligen Matrize ist stellenweise noch sichtbar und demnach nicht überarbeitet
worden. Die Figur steht aufrecht wobei die Hände über dem Bauch wie zum Beten
zusammengelegt sind. Ein Teil der Beine sowie die Füße fehlen. Die Figur ist unbekleidet.
Das Gesicht ist stark verdrückt, so dass Auge, Nase und Mund recht unförmig aussehen. Es
handelt sich vermutlich um eine weibliche Figur, obwohl keine Brust zu erkennen ist.

The small white terracotta figure is 5 cm tall and 1 cm wide at its widest point. The ridge of
the two-part mould is still visible in places and has therefore not been reworked. The figure
is standing upright with the hands folded over the stomach as if praying. Part of the legs
and the feet are missing. The figure is unclothed. The face is heavily distorted so that the
eyes, nose and mouth look quite misshapen. It is probably a female figure, although no
breast can be recognised.

Basic data

Material/Technique: Terrakotta / Matrizenabformung
Measurements: Höhe: 5 cm, Breite: 1,00 cm, Gewicht: 6,5 g

Events

Found When 1980-1998
Who
Where

https://rheinland.museum-digital.de/object/6315
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